
1  10番 1.加齢性難聴者の補聴 （1）年齢を重ねると耳が聞こえにくくなる加齢性難聴は70歳 町長

井出美智子 　器購入費補助 　　代の3分の1、80歳代では3分の2と言われているが勝浦 副町長

　　町では難聴者は何人か 政策監

（2）高額な補聴器購入の助成制度の創設を 福祉課長

2.学校給食の無償化 （1）女性議会でも要望があった学校給食の無償化の継続を 町長

（2）年間の予算額はいくらか 副町長

（3）一部無償化の場合はいくらか 教育長

　・第2子以降、第3子以降、第4子以降 教育委員会事務局長

（4）一部無償からでも取り組めないか

3.肥料価格高騰対策 （1）事業の概要は 町長

（2）広報はどうなっているのか 農業振興課長

（3）町の上乗せ補助はないのか
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2  3番 1.防災に関する件につ （1）マイタイムラインの進捗状況は　　　 総務防災課長

瀬戸　直一 　いて （2）今後の対応は

2.住民の安心安全につ （1）交通弱者の対応は 町長

　いて （2）免許返納者等の移動手段の確保は

3.農業振興について （1）鳥獣害駆除の現状は 農業振興課長

4.町内ゴミ収集体制につ （1）集積所までは住民、そこからの運搬は行政という基本姿 住民課長

　いて 　勢は変わらないのか

（2）集積所までの距離に地区によりかなりの差があるが、ど

　の程度認識しているか

5.沼江バイパスについて （1）バイパスの進捗状況は 建設課長
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3  6番 １．徳島上那賀線拡張工 （1）令和4年度工事としては 建設課長

麻植　秀樹 　事 （2）令和5年度に向けて、用地の交渉は進んでいるか

（3）工事の進捗状況は

（4）整備完了時期は何年先を想定しているか

2.町道整備 （1）町道はコンクリート、アスファルト等で整備されているか 建設課長

（2）整備されていない路線は何カ所か、またその訳は

（3）早急に整備できないか

3.勝浦川堤防強靭化 （1）安心安全の定義は 町長

（2）現堤防で安心出来ると考えているか 建設課長

（3）県に対しての要望、内容は

（4）町においてパトロール、実行しているか

（5）ねばならない、問題点は
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4  1番 1.広域ごみ処理施設整 （1）これまでの経緯は　これからのスケジュール 町長

花房　勝一 　備事業について （2）本町の考え方　取り組みは 住民課長

2.事業承継問題につい （1）町内の事業者の数の推移は 町長

　て （2）8月10日の新聞記事の真相は 企画交流課長

（3）総合計画基本目標3の商工業の振興の取り組みは

（4）杉の子支援事業の見直しは

（5）事業承継に関する相談窓口の設置を

3.ごみ収集ステーション （1）町内の収集ステーションの数は 町長

　について （2）地区によって色々違いがあるがなぜか 住民課長

（3）公平性に欠けると思うが見解は

（4）他の少ない地区にも周知するべきでは

（5）新設は可能か

4.体育協会について （1）現在の状況は　このようになった経緯は 町長

（2）総合計画基本目標1の3，4の取り組みは 教育長

（3）地域コミュニティのため地区対抗スポーツの復活を 教育委員会事務局長
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5  2番 1.新型コロナウィルス感染 (1)現状の勝浦町の感染状況はどうなっているか 町長

相原 喜久男   症について (2)11月広報で初回ワクチン接種（1・2回目接種）未接種の 副町長

　　方への案内が掲載されているが、3回4回未接種の方へ 総務防災課長

　　の案内はどうするのか 福祉課長

（3）5回目ワクチン接種につき60歳以上、18～59歳基礎疾

　　患のある方には町から接種券（接種予定日）が送られて

　　くるが、12～59歳の方の予約はどうするのか

2.町行事について （1）町行事の周知はどのように行っているか 町長

（2）町ホームページのカレンダー機能を有効利用してはどう 副町長

　　か 総務防災課長

（3）講演会が多すぎではないか 企画交流課長

（4）年度末に向かって､各種審議会等はどんなものがあるか　 税務課長

　　予定は立っているか 住民課長

福祉課長

教育委員会事務局長

3.中横水道について （1）樫渕地区配管取替工事の状況について 町長

（2）現状　漏水状況はどうか　金額換算でどれぐらいの損失 副町長

　　になるか 上下水道課長

（3）8/22～8/26の漏水調査の結果は　その後の調査等は

（4）今後の漏水対策は

4．柑橘類の状況について （1）香酸柑橘類の出荷状況と市況について（スダチ、ゆこう、 農業振興課長

　　ゆず）

（2）みかんの生育状況と営農情報は
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6  4番 1.不登校児童生徒 （1）現状と対応状況について 町長

仙才　守 教育長

教育委員会事務局長

2.坂本体育館 （1）修繕計画について 町長

教育長

教育委員会事務局長

3.犬猫の問題 （1）町のサポートは 町長

　（女性議会関連） （2）町づくりに生かすには 住民課長

4.情報公開 （1）契約情報の公開について 町長

副町長

総務防災課長

5.光ケーブルの活用 （1）料金改定の現状は 町長

副町長

総務防災課長
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7  7番 1.DXの推進 （1）マイナンバーカードの発行枚数、世代別普及率 町長

松田　貴志 （2）現状認識と目標達成に向けた取り組みは 住民課長

（3）マイナンバーカードを活用したまちづくりの推進を

2.子育て、教育環境の充 （1）不登校児等の現状とサポート体制は 町長

　実を （2）多様な学習活動への負担を軽減すべきでは 教育長

（3）保育料の完全無料化を 福祉課長

教育委員会事務局長

3.地方創生への取り組み （1）地域公共交通体制整備についての現状と展望 町長

（2）特定地域づくり事業の取り組み状況と見通しは 総務防災課長

（3）若年人口維持に向け、新たな家賃助成制度の創設を 企画交流課長
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8  8番 1.物価高に対応する施策 （1）町民や事業者にどのような影響を与えていると認識して 町長

篰　　公一 　は 　　いるか 総務防災課長

（2）国の総合経済対策補正予算、地方交付税の見通しは 上下水道課長

（3）勝浦町としての対応施策は 教育委員会事務局長

　　・水道料金の無料化を継続しては

　　・給食材料費予算の増額を

2.中央商店街に活気を （1）後継者不足による事業継続の支援策は 町長

（2）空き店舗を有効活用する施策は 総務防災課長

（3）水銀灯支柱を防犯灯支柱として活用しては 企画交流課長

3.樫渕急傾斜地の崩落対 （1）現在の工事状況と今後の工事内容、スケジュールは 建設課長

　策工事について （2）完成後の作業道活用は

（3）排水対策はどうする計画か
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9  9番  1.みかんに活きる （1）どうなった物価高騰対策 町長

国清　一治 （2）さらなる省力化に向けて 副町長

（3）JAとの協働 政策監

農業振興課長

 2.健康ウオーク （1）星谷運動公園の活用と課題 町長

（2）四国の道、現状と課題 教育長

（3）フットパスのすゝめ 政策監

企画交流課長

福祉課長

建設課長

教育員会事務局長

3.新年度に向かって （１）道の駅周辺整備計画 町長

（2）さらなる「恐竜の町」実現を 副町長

（3）星谷運動公園の充実とリニューアル 教育長

企画交流課長

教育委員会事務局長

答　弁　者
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